



En la edición de 2024, unos 335.000 visitantes acudieron a la cita, cifra que se espera superar este año.

**UNA DE LAS MAYORES DEL MUNDO:**

## La feria del videojuego Gamescom 2025 abre sus puertas en Alemania

Títulos como "Call of Duty: Black Ops 7" y la continuación de la saga japonesa "Resident Evil" están entre las novedades con que se inauguró este martes en Alemania la Gamescom, una de las mayores ferias mundiales del videojuego.

A partir de hoy, profesionales y aficionados, algunos disfrazados de sus personajes preferidos, se darán cita durante cinco días en los inmensos pabellones del recinto ferial Koelnmesse en Colonia para probar sus videojuegos favoritos.

Ausente en 2024, Nintendo regresa con el éxito del lanzamiento de la Switch 2, mientras que Xbox (Microsoft) presentará sus nuevas consolas portátiles previstas para finales de año. La japonesa Sony ha decidido no asistir.